

[CORONAVIRUS](#)

Prueba PCR con saliva: qué es, cómo funciona y cuándo comienza a aplicarse

El nuevo método de detección del coronavirus es más sencillo que el convencional y pronto empezará su aplicación en los pacientes.

AS Chile

[Actualizado a: 07/06/2020 18:37](#)

Hace algunos días el Ministerio de Salud confirmó que en el país comenzará a realizarse el examen [PCR a través de la saliva para la detección del coronavirus](#), en una nueva técnica no tan invasiva y que servirá para complementar el actual método.

¿Cuándo empieza su uso?

El nuevo examen comenzará a aplicarse a contar de la próxima semana y el Minsal espera que a fines de junio ya se aplique en todo el país.

¿Qué es y cómo funciona?

El nuevo test PCR es más seguro y rápido y los pacientes podrán autoadministrarlo al llenar un frasco con su propia saliva.

Este formato permitirá, entre otras cosas, evitar las largas filas y aglomeraciones en los centros de salud, ya que se podrá realizar en casa, siendo enviado al hospital o clínica donde se atiende el paciente.

Junto a eso, se estima que no sólo aumentará la cantidad de testeos diarios, sino que también la velocidad.